

EP Petroecuador presta ayuda interinstitucional a Interagua

Derrame de hidrocarburo no fue producido por la empresa pública EP Petroecuador

EP Petroecuador presta ayuda interinstitucional a la empresa de agua Interagua y al Comité de Seguridad Ciudadana, tras presentarse un derrame de Fuel Oil No. 4 en el río Daule. Este combustible era transportado por un tanquero privado de la empresa Balsasud - Balsera Sudamericana.

EP Petroecuador, como empresa pública, ha prestado todo el contingente solicitado por Interagua y el Comité, para lo cual ha trasladado personal técnico de Seguridad, Salud y Ambiente de la estatal y equipos de contingencia como barreras absorbentes, absorbente orgánico, entre otros, a fin de evitar afectaciones en la provisión de agua en la ciudad de Guayaquil.

Los equipos fueron trasladados al sitio donde se produjo el derrame en la captación de la planta de Interagua. EP Petroecuador seguirá prestando la ayuda necesaria en beneficio de los guayaquileños y guayaquileñas.